



SE LLEVÓ A CABO EN EL POBLADO DE TARAPACÁ.

800 adultos mayores asistieron a eucaristía especial en Tarapacá

Un total de 800 adultos mayores de Iquique participaron en una jornada especial de peregrinación a la localidad de Tarapacá, en el marco de la fiesta de San Lorenzo, gracias a un operativo de transporte organizado por la Municipalidad de Iquique, a través de su Dirección de Desarrollo Comunitario (DIDECO).

El traslado entre la capital regional y el poblado perteneciente a la comuna

de Huara, se realizó en 20 buses interurbanos, con salidas desde el Estadio Municipal "Tierra de Campeones Ramón Estay Saavedra" desde las 8:30 horas.

Durante la jornada, los asistentes recibieron una colación y participaron de una Eucaristía dedicada a ellos, celebrada en la plaza del poblado, la cual fue oficiada por el Obispo de Iquique, Isauro Covili Linfati. "Somos peregrinos de

esperanza y con San Lorenzo renovamos esta condición de nuestra vida humana y por sobre todo cristiana", dijo el obispo durante la misa.

Destacó todos los esfuerzos a nivel estatal, regional y comunal "que realizan en bien de los adultos mayores, con el objetivo que sea una experiencia de crecimiento y de gratitud al Señor por la vida regalada, por la vida vivida.

Pese a esto, con humildad, el obispo Covili los invitó a pedir perdón "porque, aunque hemos dicho estas palabras, siempre hay situaciones de exclusión, de abandono de adultos mayores por sus propias familias, de soledad de tantos que quedan encerrados en sus hogares".

El regreso de los buses a la capital regional se inició a partir de las 14:00 horas.